
Ata da 06ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 11 de março de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Sexta Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º Secretário Vereador 

Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária do dia 11/03/2024. 

Que o senhor Vice presidente faça a verificação de presença dos senhores vereadores e das 

senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º 

SEC. VER. RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum suficiente para iniciarmos a presente 

sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de um trecho bíblico. Com a palavra, 

vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a todos os nobres, público presente e a 

população que nos acompanham através da TV. Eu quero ler o Provérbios 31. Nós sabemos que 

sexta, dia 8 de março foi o Dia Internacional da Mulher e eu gostaria de ler esse Provérbios em 

homenagem a todas as mulheres que estão assistindo e que estão nossa casa de leis. Provérbios 

31: 1-31. Palavras do rei Lemuel, a profecia que lhe ensinou a sua mãe. Como, filho meu? e 

como, filho do meu ventre? e como, filho dos meus votos? Não dês às mulheres a tua força, nem 

os teus caminhos ao que destrói os reis. Não é próprio dos reis, ó Lemuel, não é próprio dos reis 

beber vinho, nem dos príncipes o desejar bebida forte; Para que bebendo, se esqueçam da lei, 

e pervertam o direito de todos os aflitos. Dai bebida forte ao que está prestes a perecer, e o 

vinho aos amargurados de espírito. Que beba, e esqueça da sua pobreza, e da sua miséria não 

se lembre mais. Abre a tua boca a favor do mudo, pela causa de todos que são designados à 

destruição. Abre a tua boca; julga retamente; e faze justiça aos pobres e aos necessitados. 

Mulher virtuosa quem a achará? O seu valor muito excede ao de rubis. O coração do seu marido 

está nela confiado; assim ele não necessitará de despojo. Ela só lhe faz bem, e não mal, todos 

os dias da sua vida. Busca lã e linho, e trabalha de boa vontade com suas mãos. Como o navio 

mercante, ela traz de longe o seu pão. Levanta-se, mesmo à noite, para dar de comer aos da 

casa, e distribuir a tarefa das servas. Examina uma propriedade e adquire-a; planta uma vinha 

com o fruto de suas mãos. Cinge os seus lombos de força, e fortalece os seus braços. Vê que é 

boa a sua mercadoria; e a sua lâmpada não se apaga de noite. Estende as suas mãos ao fuso, e 

suas mãos pegam na roca. Abre a sua mão ao pobre, e estende as suas mãos ao necessitado. 

Não teme a neve na sua casa, porque toda a sua família está vestida de escarlata. Faz para si 

cobertas de tapeçaria; seu vestido é de seda e de púrpura. Seu marido é conhecido nas portas, 

e assenta-se entre os anciãos da terra. Faz panos de linho fino e vende-os, e entrega cintos aos 

mercadores. A força e a honra são seu vestido, e se alegrará com o dia futuro. Abre a sua boca 

com sabedoria, e a lei da beneficência está na sua língua. Está atenta ao andamento da casa, e 

não come o pão da preguiça. Levantam-se seus filhos e chamam-na bem-aventurada; seu 

marido também, e ele a louva. Muitas filhas têm procedido virtuosamente, mas tu és, de todas, 
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a mais excelente! Enganosa é a beleza e vã a formosura, mas a mulher que teme ao Senhor, essa 

sim será louvada. Dai-lhe do fruto das suas mãos, e deixe o seu próprio trabalho louvá-la nas 

portas. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli Vaz. Sob a proteção 

de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino a Tatuí)). 

Passaremos à apreciação, discussão e votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinária 

do dia 04 de março de 2024. Em discussão. Em votação. APROVADAS por 12 votos. Que o senhor 

Secretário proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de praxe, serão encaminhadas 

ao senhor prefeito, sendo as de nº 201 a 247/2024; e que o senhor secretário proceda à leitura 

dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [2º SEC. VER. FÁBIO VILLA NOVA]: *Ofício nº 

283/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL - Via da Lei Municipal nº 5890; *Ofício nº 25/2024 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Resposta do Requerimento nº 240/2024; *Ofício nº 26/2024 – 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimento nº 4193/2023, 45, 73, 74, 78, 80, 82, 

101, 102, 109, 114, 118/2024; *Ofício nº 288/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: 

Solicitação de próprios. *E-mail – ANEL ENERGIA ELÉTRICA – Assunto: Informamos que o bairro 

Vila Primavera e adjacente foi afetado por interrupção do fornecimento de energia e a principal 

causa das interrupções é por vegetação. *E-mail – ANEL ENERGIA ELÉTRICA – Assunto: 

Requerimento nº 475/2024, com o mesmo conteúdo. *Ofício nº 15/2024 – SABESP - Assunto: 

Requerimento nº 385/2024, de 28 de abril de 2024; *Nota de Esclarecimento - GRÊMIO 

RECREATIVO ESCOLA DE SAMBA VAI-VAI - Resposta às manifestações de repúdio ao desfile 

apresentado em 2024. *Convite – QUADRA - Assunto: Sessão Solene, 28ª aniversário de 

emancipação política administrativa de Quadra; *Ofício - TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE 

SÃO PAULO – Cópia do despacho do processo em epígrafe, disponibilizado em 28 de fevereiro 

de 2024. REQUERIMENTOS Nº s 549, 554 a 560 e 652 a 790/24. 549/2024 – Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua Professor Mário 

Baiardi, do Bairro São Cristóvão e substituir por lâmpada de LED. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 554/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as 

lâmpadas queimadas da Rua João Batista Lincoln, próximo ao número 186, no Bairro Tanquinho, 

e substituir por lâmpada de LED. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 555/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua José Gaspar, 

do Jardim Juliana e substituir por lâmpada de LED. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 

556/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas da Rua Sebastião Osvaldo de Camargo, em frente ao número 515, na Vila Angélica e 

substituir por lâmpada de LED. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 557/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar uma caçamba de lixo em frente à Chácara 

Dona Onça, no Bairro Rio das Pedras. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 558/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas em frente à 

Igreja Presbiteriana, no Bairro Guarapó e substituir por lâmpada de LED. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 559/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser 

feito um estudo para a ampliação do Posto de Saúde da Vila Angélica. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 560/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser executado o 

recapeamento da Rua Industrial Dario Freire Meireles, no Jardim Paulista. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 652/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar melhorias na estrada do Bairro dos Fragas com colocação de cascalho. Autoria: 

PEPINHO; 653/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e capina nas vias do Residencial Vida Nova, no Bairro Caguassú. Autoria: PEPINHO; 654/2024 – 
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Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a 

extensão do Jardim Aeroporto. Autoria: PEPINHO; 655/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a extensão do Jardim Gonzaga. 

Autoria: PEPINHO; 656/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

a limpeza e capina em toda a extensão do Jardins de Tatuí. Autoria: PEPINHO; 657/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina na pracinha 

do Jardim Santa Emília. Autoria: PEPINHO; 658/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a extensão do Res. Belas Artes, Rua Ana 

Rosa Monteiro. Autoria: PEPINHO; 659/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e capina em toda a extensão da Vila Angélica. Autoria: 

PEPINHO; 660/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção e roçagem da Pista Municipal de Atletismo. Autoria: PEPINHO; 661/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar pontos de ônibus no Residencial Nova 

Tatuí Caguassú, na Vila Angélica. Autoria: PEPINHO; 662/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a supressão de árvore, na Rua Prof. Celso de Camargo nº 272, 

no Jardim Ternura. Autoria: PEPINHO; 663/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento em toda a extensão da R. Benedito Gabriel de Moraes, 

São Cristóvão. Autoria: PEPINHO; 664/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o recapeamento em toda a extensão da Rua Mário A. Martins, no Res. 

Europark. Autoria: PEPINHO; 665/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

da substituição por Lâmpadas de LED, na Avenida Nelson Fiuza. Autoria: PEPINHO; 666/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as Lâmpadas queimadas na Rua 

Júlio Rodrigues da Costa, nº140, no Jd. Gonzaga. Autoria: PEPINHO; 667/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade da substituição por Lâmpadas de LED, em toda a 

extensão da Rua José Ribeiro de Barros, no Res. Europark. Autoria: PEPINHO; 668/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade da recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de 

restauração e reciclagem da Rua Arlindo Rocha, no Jardim Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

669/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da recuperação da malha 

asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem da Rua José Cardoso, no Jardim Tatuí. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 670/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem da Rua Aristides Pais 

de Almeida, no Jardim Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 671/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de restauração e 

reciclagem da Rua Máximo Tonny, no Jardim Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 672/2024 – 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da recuperação da malha asfáltica, ou 

trabalho de restauração e reciclagem da Rua Miguel Orsi, no Jardim Tatuí. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 673/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da recuperação da 

malha asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem da Rua João Felipe de Barros, no Jardim 

Tatuí. Autoria: PAULINHO MOTOS; 674/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar o nivelamento com a máquina Patrol e a colocação de cascalho na 

estrada de terra da Rua Sabiá Laranjeira, no Bairro Santuário Nossa Senhora de Fátima. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 675/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação de tapa buracos na Rua José Aguiar Rost, entre os Nº s 374 e 505, no Jardim 

Wanderley. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 676/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na Rua Tomas Machado Junior, entre os 
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Nº s 95 a 130, no Jardim Wanderley. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 677/2024 – Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa-buracos, e se possível, 

realizar o recapeamento nas ruas do Residencial Atlanta. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 

678/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa-buracos na Rua Nilzo Vanni, no Bairro Nova Tatuí. Autoria: VALDIR DE PROENÇA; 679/2024 

- Requer do Prefeito que informe por qual razão até o momento não realizou o atendimento à 

Indicação nº 775/23, referente a necessidade de realizar a recuperação asfáltica defronte à 

entrada da residência na Rua Branca Laura de Oliveira Prestes, número 406, no Residencial Vida 

Nova Tatuí (Pacaembu). Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 680/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando realizará, de acordo com o seu cronograma, a manutenção das estradas de terra 

do Bairro dos Fragas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 681/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por qual razão até o momento não realizou a substituição de luminárias queimadas na 

Rua Antônio Silvério Fernandes, no Jardim Gonzaga, objeto de solicitação feita através do 

Requerimento nº 3308/23, e quando executará o serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

682/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a Rua Dez de Maio e a Rua Antônio 

Vessa Araújo, na Vila Santa Luzia, permanece na escuridão desde 03/11/23, ainda que o pedido 

por reparo das luminárias tenha sido objeto do requerimento nº 4239/23 e que esclareça 

quando de fato o serviço será feito. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 683/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar avaliação técnica e efetivar a poda de 

galhos secos das árvores existentes entre a Rua Cesário da Silva Franco e a Praça João Antônio 

da Fonseca, no entorno da Praça Ayrton Senna, na Vila Dr Laurindo. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 684/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de promover 

avaliação técnica para a supressão de eucalipto em eminência de queda na Estrada Municipal 

Virgilino Luiz Galera, no Bairro dos Mirandas. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 685/2024 - 

Requer do Prefeito que informe por qual razão tem sido descartados entulhos e demais 

materiais à céu aberto para a reforma do prédio do CEO - Centro de Especialidades 

Odontológicas e quando fará a remoção. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 686/2024 - Requer 

do Prefeito que informe quando fará a limpeza da CEPEM Lala Del Fiol, na Rua Santa Cruz, altura 

do número 1098. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 687/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de promover a capina e limpeza na Via Vicente Manoel de Oliveira, 

Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima) antes da Semana Santa. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 688/2024 - Requer do Prefeito que informe quando realizará o solicitado 

no protocolo 1837274, aberto através da ouvidoria, a respeito da necessidade de patrolamento 

e cascalhamento das estradas situadas no Bairro Boa Vista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

689/2024 - Requer do Prefeito que informe, diante de seu cronograma, quando promoverá a 

poda das árvores situadas em espaço público próximo ao fim da Rua Antônio Prudente, na 

Chácara Junqueira. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 690/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de instalar luminárias LED em espaço público próximo ao fim da 

Rua Antônio Prudente, na Chácara Junqueira. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 691/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, em reiteração ao Reqto nº 3565/23, se pretende adquirir novos 

containers de lixo. Se sim, quando? Se não, qual razão Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

692/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de recuperação da malha 

asfáltica da Rua Francisco Vieira de Camargo, nº 124, no Centro. Autoria: PAULINHO MOTOS; 

693/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de proceder reparos nas 

lombadas da Rua José Aguiar Fogaça, nº 644, no Jardim Rosa Garcia. Autoria: PAULINHO MOTOS; 
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694/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar fresa asfáltica ou 

cascalho nas ruas do Jardim Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 695/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de determinar a secretaria competente que realize a 

limpeza e poda de árvore da Pça Rosa Garcia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 696/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção da estrada do Barreiro, 

no Bairro Enxovia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 697/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de instalar placas de identificação na estrada de terra do Barreiro, no Bairro 

Enxovia. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 698/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade da recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem da Rua 

Eudóxio Xavier da Silva, no Residencial Atlanta. Autoria: PAULINHO MOTOS; 699/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de 

restauração e reciclagem da Rua Coletor Flavio Hoffman, no Jardim Paulista. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 700/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de recuperação da 

malha asfáltica, ou trabalho de restauração e reciclagem da Rua Industrial Dario Freire Meireles, 

no Jardim Paulista. Autoria: PAULINHO MOTOS; 701/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de recuperação da malha asfáltica, ou trabalho de restauração e 

reciclagem da Rua Prefeito Joaquim Vieira de Campos, no Jardim Paulista. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 702/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção da estrada de terra ao lado da Igreja Batista, no Bairro dos Mirandas. Autoria: 

FÁBIO VILLA NOVA; 703/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

expansão da iluminação pública na estrada ao lado da Igreja Batista, no Bairro dos Mirandas. 

Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 704/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção e limpeza da obra de arte de mosaicos, na Av. Prof.ª Maria Apª Santi. 

Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 705/2024 – PREJUDICADO; 706/2024 – Requer da 

Guarda Civil Municipal de Tatuí, que informe sobre a possibilidade de aumentar o 

patrulhamento nas vias do Jardim Juliana. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 707/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade da limpeza e capinação na Praça Mário Coscia, no 

Jardim XI de Agosto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 708/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar uma Operação Tapa Buracos e Pavimentação Asfáltica da Rua 

Ferroviário Bartholomeu Roseiro, (defronte ao nº 20), no Jardim Palmira. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 709/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

Operação Tapa Buracos e Pavimentação Asfáltica na Rua Marechal Floriano Peixoto, (defronte 

ao nº1029), no Centro. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 710/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar todas as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED, em todo o 

Jardim Rosa Garcia II. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 711/2024 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED, em toda a 

extensão da Rua Antenor dos Santos, do Bairro CDHU. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 712/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por 

lâmpadas de LED, em toda a extensão da Rua José Cardoso, no Jardim Tatuí. Autoria: LEVI PINTO 

SOARES; 713/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas 

queimadas por lâmpadas de LED, em toda a extensão da Rua José Élio da Rocha, no Jardim 

Planalto. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 714/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas por lâmpadas de LED, em toda a extensão da 

Rua José Paes de Camargo, no Bairro Vale dos Lagos. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 715/2024 - 

Requer do Prefeito, em reiteração ao Requerimento Nº 49/24, que informe se é direito de todo 
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cidadão instalar uma lanchonete ou algo similar nas praças públicas de Tatuí, igual à lanchonete 

na Rua Modesto Reali em frente ao número 79, no Parque Gerbeli. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 716/2024 – PREJUDICADO; 717/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma de obras, fazer novamente a roçagem em toda a extensão da Teófilo Andrade 

Gama, da Praça da Música, da Avenida Roberto Pinheiro de Godoy e em toda a região Sul da 

cidade. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 718/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a capina e limpeza da área externa da antiga escola CEPEM Lala Del Fiol, 

localizada na Rua Santa Cruz, em frente ao nº 1087. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 719/2024 - 

Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a colocação de lâmpada LED e 

manutenção das vias públicas no Jardim Novo Horizonte. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 

720/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capina, poda e 

limpeza da área de Lazer do Parque Residencial Santa Cruz, localizado na Rua Victor Alberto 

Genari. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 721/2024 - Requer do Prefeito, em reiteração ao 

Requerimento 180/23, que informe quando está prevista a finalização da rede de esgoto no Jd 

Novo Horizonte. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 722/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

em reiteração ao Requerimento 3122/23, sobre a possibilidade de efetuar a recuperação 

asfáltica da Rua José Aguiar Fogaça, no Jardim Rosa Garcia 2. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

723/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma dos órgãos competentes a 

troca de lâmpada queimada na Rua Gentil Mota, em frente ao número 53, no Jardim Santa Rita 

de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 724/2024 - Requer do Prefeito, em reiteração ao 

Requerimento Nº 3840/23, que informe se está no cronograma de trabalho a capinação na Praça 

Moacir Geraldo Barbosa, localizada entre as Ruas Waldomiro Viana e Construtor Justo Del 

Santoro, no Jardim São Luís. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 725/2024 - Requer do Prefeito 

que informe se está no cronograma dos órgãos competentes a poda das árvores na Avenida 

Mário Mantovani. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 726/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quem faz o controle do ponto dos funcionários dos ecopontos, horário de entrada/saída, faltas, 

atrasos, horas extras Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 727/2024 - Requer do Prefeito que 

informe se já estão sendo entregues os carnês de IPTU/24 em nossa cidade; e se todos receberão 

os carnês antes do dia 15/03, para que possam usufruir dos descontos. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA; 728/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade do nivelamento 

com a Máquina Patrol e a colocação de cascalho nas estradas do Bairro Gramado. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 729/2024 - Requer do Prefeito que informe se está no cronograma de trabalho 

dos órgãos competentes a roçagem na Rua Joaquim Motta e também no terreno abandonado, 

situado na Rua Joaquim Motta com a Rua Maria José Bertrami Bordin, na Fundação Educacional 

Manoel Guedes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 730/2024 - Requer do Prefeito que informe 

se está no cronograma de trabalho a colocação de cascalho na Rua Francisca Vieira de Almeida, 

paralelamente à reciclagem do Jardim Gramado. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 731/2024 - 

Requer do Prefeito, em reiteração aos Requerimentos Nº s 1021, 2929, 3294/23 e 47/24, que 

informe se está no cronograma dos órgãos competentes, a construção de calçada ao redor do 

campo de futebol entre as Ruas Joaquim Motta e Waldomiro Viana, na Fundação Manoel 

Guedes, já que está na pauta de reivindicações desde 04/2023. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 732/2024 - Requer do Prefeito que informe quando os alunos matriculados na rede 

municipal de ensino receberão os uniformes. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 733/2024 - 

Requerem do Prefeito, a respeito da Emenda Parlamentar, enviada pelo Deputado Federal Vitor 

Lippi, para a realização da reforma da cozinha da Santa Casa de Tatuí: que envie proposta 
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enviada ao Governo Federal, solicitando que a Emenda seja para a realização da reforma da 

cozinha; que envie documentos comprobatórios que foram enviados para o Governo Federal; 

que informe se o processo licitatório será realizado pela Santa Casa ou pela Prefeitura Municipal; 

se existe data prevista para o processo licitatório; e se será presencial ou online. Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO; 734/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos ou recapeamento em toda 

a extensão da Rua João Rodrigues Monteiro. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 735/2024 - Requer 

do Prefeito que informe quais serão os profissionais da Secretaria da Educação, que irão 

participar do Evento BETT Educar 2024. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 736/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de serem colocadas três caçambas de lixo no Bairro 

dos Mirandas. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 737/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

a respeito da Santa Casa de Tatuí, considerando que ela se encontra sob intervenção da 

Prefeitura, por qual motivo o Portal da Transparência encontra-se desatualizado desde 

outubro/23. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 738/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

será finalizada a obra da ponte do Jardim Lírio. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 739/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a poda das árvores localizadas na Rua 

Josefina Minguini, no Centro. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 740/2024 - Requer da Neoenergia 

Elektro, que informe sobre a possibilidade de realizar a poda das árvores localizadas na Rua 

Josefina Minguini, no Centro, visto que estão comprometendo a fiação da respectiva rua. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 741/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de ser feito um estudo para ser implantada rede de esgoto no Bairro dos Mirandas. Autoria: 

LUZIA APARECIDA FERMINO; 742/2024 - Requerem do Prefeito que informe se o equipamento 

odontológico da UBS da CDHU/Jardim Wanderley encontra-se quebrado; se a resposta for 

afirmativa, quais providências estão sendo tomadas para sanar esse problema? Como estão 

sendo feitos os atendimentos odontológicos dessa UBS. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO; 743/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a Santa Casa de Tatuí, visto que ela se encontra sob intervenção 

da Prefeitura, por qual motivo houve incoerência nas respostas dos reqtos de nº 3387 e 

3923/23. Houve a contratação ou não houve a aquisição de uma empresa especializada para a 

hospedagem de dados? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 744/2024 - Requer do Prefeito que 

informe por qual motivo a Prefeitura não está cumprindo as ordens judiciais e comprando os 

respectivos remédios, que são de responsabilidade do Município. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

745/2024 - Requer do Prefeito que informe se o setor da “Central de Vagas”, situado na Avenida 

Cônego João Clímaco (antiga Prefeitura Municipal) mudará de endereço. Se a resposta for 

afirmativa, por qual motivo? E qual será o endereço? Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 746/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser feito um estudo para ser implantada 

iluminação pública no Bairro dos Mirandas. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 747/2024 - 

Requer do Prefeito que informe, sobre o mutirão de catarata que foi realizado na Santa Casa de 

Tatuí no ano passado, se todos os pacientes que estavam na fila foram atendidos? Houve 

pacientes que iriam fazer e por algum motivo não fez? Se sim, enviar motivos detalhados. Alguns 

pacientes ficaram em alguma lista de espera? Se sim, para quando? Autoria: CINTIA 

YAMAMOTO; 748/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar o 

bebedouro de água do velório municipal, pois encontra-se totalmente enferrujado. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 749/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser 

feito um estudo para ser colocado asfalto no Bairro dos Mirandas. Autoria: LUZIA APARECIDA 
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FERMINO; 750/2024 - Requer da Sra. Juliana Hoffmann de Camargo, Presidente do Conselho 

Municipal de Saúde, que informe: Quem é o responsável pelo recebimento das reclamações ao 

Conselho Municipal de Saúde? Chegou ao Conselho durante o período do ano de 2024, alguma 

reclamação sobre assédio na Santa Casa de Tatuí, por parte de algum funcionário da 

coordenação? Se a resposta for afirmativa, enviar uma cópia da respectiva reclamação. Autoria: 

CINTIA YAMAMOTO; 751/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar o recapeamento da Rua Adelaide Lencione Moreira, no Jardim Wanderley. Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 752/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar 

todas as lâmpadas queimadas do Jardim Wanderley. Autoria: EDUARDO SALLUM; 753/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade reformar a Praça José Florêncio – Zezinho 

Barbeiro, localizada no Jardim Wanderley. Autoria: EDUARDO SALLUM; 754/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a capinação do mato no entorno do Rio 

Manduca, próximo a APAE. Autoria: EDUARDO SALLUM; 755/2024 - Requer do Prefeito que 

informe qual é o prazo para finalização das obras da Casa da Mulher. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 756/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser feito um 

estudo para regularizar a documentação dos terrenos do Bairro dos Mirandas. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 757/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

providenciar a retirada de uma lombada na Rua José Tavares, nº 283, Vila Angélica. Autoria: 

MAURICIO COUTO; 758/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de ser 

feito um estudo para serem nomeadas as ruas do Bairro dos Mirandas. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 759/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos na Rua Mário Teles, no Jardim Rosa Garcia 1. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 760/2024 - Requer do Prefeito que informe por qual motivo não existe serviço 

de correio no Bairro dos Mirandas. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 761/2024 - Requer do 

Prefeito que informe qual é o valor das Notas fiscais referentes à compra das lâmpadas de LED 

no Município. Autoria: MAURICIO COUTO; 762/2024 - Requer do Prefeito que informe quando 

vai realizar a limpeza no terreno ao final da Rua Osvaldo Porciúncula, no Jardim Europa. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 763/2024 – Requer do Ministro da Secretaria das Relações 

Institucionais, o Exmo. Sr. Alexandre Rocha Santos Padilha, que informe sobre o andamento do 

processo de viabilização de recursos para o município destinados à aquisição do equipamento 

Arco Cirúrgico Móvel com detector digital (Arco C) para a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 764/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de plantar árvores e fazer um espaço de lazer no terreno situado ao final da Rua 

Osvaldo Porciúncula, no Jardim Europa. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 765/2024 – Requer 

do Ministro da Secretaria das Relações Institucionais, o Exmo. Sr. Alexandre Rocha Santos 

Padilha, que informe se foi creditado na conta da Prefeitura de Tatuí, por meio do Ministério da 

Saúde, recurso no valor de R$ 500 mil para iniciar o tratamento de hemodiálise no município, e 

em qual conta. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 766/2024 – Requer do Sr. Nicolau Rodrigues 

dos Santos Neto Júnior, Secretário Municipal de Saúde, que informe se foi creditado na conta 

da Prefeitura, por meio do Ministério da Saúde, algum recurso para iniciar serviço de 

hemodiálise na cidade. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 767/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade da Prefeitura Municipal, em parceria com a Sabesp, levar água 

encanada para toda a extensão dos Bairros Guarapó e Rio das Pedras. Autoria: LUZIA APARECIDA 

FERMINO; 768/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de disponibilizar em 

espaços da Administração Pública Municipal totens com o gel repelente de mosquito à base de 
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IR3535 para uso livre do público. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 769/2024 - Requer do 

Prefeito que informe quando promoverá reparos na ponte de madeira situada na Estrada 

Marcelino Marques, no Bairro dos Oliveiras (Santuário Nossa Senhora de Fátima). Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 770/2024 - Requer do Sr. Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Júnior, 

Secretário Municipal de Saúde, que informe sobre a possibilidade de disponibilizar em espaços 

da Administração Pública Municipal totens com o gel repelente de mosquito à base de IR3535 

para uso livre do público. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 771/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quando finalizará a capina e limpeza do Complexo Esportivo Major Silvio de Magalhães 

Padilha. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 772/2024 - Requer do Prefeito que informe por 

qual motivo não tem realizado a manutenção dos banheiros do Complexo Esportivo Major 

Magalhães Padilha e quando de fato executará este serviço. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

773/2024 - Requer do Prefeito que informe quais ações e quando realizará o problema de 

obstrução de águas pluviais no bueiro situado entre a Rua Lions Clube de Tatuí e Rua Prefeito 

Joaquim Vieira de Campos, no Jardim Paulista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 774/2024 - 

Requerem do Prefeito que informe quantas e quais ruas e de quais bairros foram ou ainda serão 

contempladas com o recapeamento ou lajotagem, através do crédito de empréstimo de trinta 

milhões de reais obtido junto ao Desenvolve/SP. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA, CINTIA 

YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 775/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se houve alguma sinalização quanto ao repasse do recurso federal e, 

portanto, a execução da Lei Municipal nº 5.768, de 9 de março de 2023, referente ao 

recapeamento das ruas Angelim Liberatocioli, Doutor José Afonso Tricta e Francisco Moreira de 

Sá, na Vila Esperança. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 776/2024 - Requer do Prefeito que 

informe quantas pacientes se encontram na fila de espera da cirurgia de laqueadura e qual é o 

prazo de espera por paciente. Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 777/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, considerando que o Governo Federal anunciou que Tatuí será novamente 

contemplada com recursos do Novo PAC, se existe estudo realizado pela administração com o 

fim de identificar em quais localidades há a maior necessidade de instalação de novas Unidades 

Básicas de Saúde. Autoria: EDUARDO SALLUM; 778/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de realizar a troca de lâmpadas queimadas na Rua Elias Miranda, no Residencial 

Santa Cruz. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 779/2024 - Requer do Prefeito que informe, 

considerando que o Governo Federal anunciou que Tatuí será novamente contemplada com 

recursos do Novo PAC, quais serão os critérios utilizados para selecionar os bairros nos quais 

serão construídas a creche e a escola integral anunciada. Autoria: EDUARDO SALLUM; 780/2024 

- Requer do Prefeito que informe quando pretende regularizar o fornecimento dos diversos 

medicamento que estão em falta na rede mun. de saúde. Autoria: EDUARDO SALLUM; 781/2024 

- Requer do Prefeito que informe se está no cronograma do órgão competente a realização da 

limpeza das ruas do Bairro Caguassú. Autoria: EDUARDO SALLUM; 782/2024 - Requer do Prefeito 

que informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza da Rua Dalmacio de Azevedo, no Parque 

Santa Maria, em razão dos diversos focos de dengue encontrados no local. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 783/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de aumentar a 

periodicidade da coleta de lixo no Parque Santa Maria, com especial atenção à Rua Dalmacio de 

Azevedo, em razão do acúmulo de lixo constante no local. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

784/2024 - Requer do Prefeito que informe qual é o valor do repasse da primeira parcela do 

decênio de março do Fundo de Participação dos Municípios recebido pela Prefeitura no dia 8 de 

março de 2024. Autoria: EDUARDO SALLUM; 785/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre 
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a possibilidade de instalar lombadas na Rua Oscar Chagas, na Vila Angélica. Autoria: LUZIA 

APARECIDA FERMINO; 786/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

voltar os vigias que ficavam na quadra de esportes ao lado da EMEF Prof. Accácio V. de Camargo. 

Autoria: LUZIA APARECIDA FERMINO; 787/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar lombadas e placas de limite de velocidade, na Av. Donato Flores. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 788/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de aumentar o efetivo das Varredeiras no Jardim Rosa Garcia. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 

789/2024 – PREJUDICADO; 790/2024 - Requer do Ministério da Saúde, que informe qual o 

motivo da falta de vacina de varicela no nosso município e qual o prazo para que o problema 

seja solucionado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA, MARQUINHO DE ABREU. MOÇÕES Nº S 051 A 

069/24. 051/2024 - Aplausos e Congratulações aos Policiais Militares do Estado de São Paulo 

CPI-7 - 22º BPM-I - 2ª CIA PM - pelo brilhante Salvamento de um Recémnascido no dia 02 de 

março de 2024. Autoria: LEANDRO MAGRÃO; 052/2024 - Aplausos e Congratulações ao Sr. José 

Reginaldo da Silva, em razão do seu brilhante Papel desempenhado como servidor público 

Municipal a 28 anos, e a 12 anos como encarregado da conservação das estradas rurais do 

Município. Autoria: PAULINHO MOTOS; 053/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretária da 

Saúde do Município, na pessoa do Secretario Nicolau Rodrigues dos Santos Neto Junior. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 054/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria de Agricultura, Meio 

Ambiente e Bem-estar Animal e à Secretaria de Zeladoria, na pessoa da Secretária Fabiana 

Grechi. Autoria: PAULINHO MOTOS; 055/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria de Obras 

e Infraestrutura, na pessoa do Secretário João Francisco de Lima Filho. Autoria: PAULINHO 

MOTOS; 056/2024 - Aplausos e Congratulações à Secretaria da Educação, na pessoa da 

Secretaria Elisângela da Costa Rosa Cecílio. Autoria: PAULINHO MOTOS; 057/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Fraternidade Feminina Cruzeiro do Sul de Tatuí em razão dos seus 55 anos de 

fundação. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 058 a 066/2024 – PREJUDICADAS; 067/2024 - Aplausos 

e Congratulações ao Sr. Daniel de Camargo Barros, pelo lançamento do livro “1001 Perfumes: 

The Guide”, versão em inglês do Guia de Perfumes, obra que conta a história, apresenta 

conceitos, terminologias e tutoriais que envolvem a indústria da perfumaria. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 068/2024 - Aplausos e Congratulações à Psicóloga Luciana Fonseca, do 

CREAS – Centro de Referência Especializado de Assistência Social, da cidade de Valparaíso/SP, 

pela atenção, dedicação e trabalho humanizado no atendimento a um munícipe da cidade de 

Tatuí que necessitou de ajuda, e pelo empenho em contatar a família, promovendo um 

reencontro transformador. Autoria: MAURICIO COUTO; 069/2024 - Aplausos e Congratulações 

à Equipe do CREAS – Centro de Referência Especializado de Assistência Social do município de 

Valparaíso, no Estado de São Paulo, pela atenção, dedicação e trabalho humanizado no 

atendimento a um munícipe da cidade de Tatuí que necessitou de ajuda, e pelo empenho em 

contatar a família, promovendo um reencontro transformador. Autoria: MAURICIO COUTO. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Villa Nova. Vamos fazer a 

abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para discussão e votação 

dos Requerimentos e das Moções. Doze vereadores se inscreveram. Dois minutos para cada 

vereador. Com a palavra, vereador Eduardinho Amigo do Povo. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES 

PERBELINI]: Senhor presidente, nobres pares, público presente, todos aqueles que nos assiste 

pelos meios de comunicações e guarda civil municipal. Eu venho falar sobre o Requerimento nº 

704, que fizemos sobre as obras realizadas, a manutenção, a possível manutenção de fazer 

aonde foi feito aqueles trabalhos artísticos tanto na Vila Angélica, com as margens do Ribeirão, 
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próximo ao mercado Dia. Então é um trabalho que foi feito com pedaços de azulejo, artesanal, 

muita responsabilidade quem fez e necessita de um certo reparo. Senhor o presidente, queria 

deixar em nome da vereadora Luzia, vereadora Micheli, vereadora Cíntia e as demais 

funcionárias dessa casa, uma homenagem a todas as mulheres, do dia 8 de maio. E também 

senhor presidente, quero anunciar à câmara municipal, a vinda ao Republicanos, do vereador 

Marquinhos de Abreu. Marquinho de Abreu esteve hoje em São Paulo, fez sua filiação e a partir 

de hoje passa a ser mais um Republicano nesta casa. Obrigado senhor presidente. [VER. 

LEANDRO DE CAMARGO BARROS]: Boa noite, obrigado pelo aparte vereador. Quero aproveitar 

que eu não consegui me inscrever e aproveitando o ensejo do momento que o senhor falou do 

dia 8 de março, do Dia das Internacional das Mulheres, está aqui a cabo Lívia e o cabo Felipe 

Alves, eles por uma manobra de heimlich, eles conseguiram salvar uma bebê, a Maria Júlia de 

apenas três dias. Então é digna de aplauso e congratulações e a casa vai aprovar essa Moção 

para vocês. Parabéns, obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Próximo vereador a 

fazer o uso da tribuna, vereador Pepinho. [VER. JAIRO MARTINS]: Boa noite pares, presidente, 

plateia. Hoje estou aqui para falar sobre asfalto. O Jardim Tóquio acho que faz 30 anos que não 

tem uma rua recapeada pelos prefeitos e agora o que acontece, só tem lá a Otávio Azevedo, que 

foi uma Emenda do Rodolfo ainda, que o Rodolfo ganhou na outra gestão e nós estávamos 

juntos, que foi recapeado. Mas eu acho assim, que o prefeito agora com R$ 30 milhões de reais, 

eu acho que ele pode dar um carinho lá para o Tóquio, porque tem bastante rua lá que precisa, 

desde o tempo do Veio Quevedo aquele asfalto lá. A gente pede tapa buraco, quer dizer que 

vão tampando os buracos, mas as ruas estão ficando feias. Também tem uma rua no Ribeirão 

do Manduca ali, que é a Benedito Gabriel, que a gente pediu faz tempo para recapear ali, mais 

ou menos uns 15 minutos de serviço recapeia, só tem mais o menos umas 20 casas na beira do 

Ribeirão, ainda mais oficina. Então a gente pede para tomar mais atenção. E também a gente vê 

que R$ 30 milhões de reais dá para fazer bastante coisa, agora fica recapeando Jardim Paulista, 

não sei o quê, pá, pá, pá, para turma da base e a turma nossa fica de lado. Nós somos do povo, 

a gente pede para o povo. Não querendo aqui meter o pau, fica falando do prefeito, não estou 

falando do prefeito e nem do secretário de obra, a gente quer uma atenção para todos os 

bairros, porque todos os bairros merecem, não é só um bairro que merece. Mas eu acho que o 

prefeito e o secretário de obras têm que olhar com mais carinho no lugar. Tem a rua do 

Quintinho, que faz mais o menos uns 30 anos que nunca passaram um asfalto lá, é um lugar que 

merece porque é uma rua curta, uma rua pequena. Então peço para o prefeito e o secretário de 

obras dar uma atenção para esses bairros aí, muito obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Pepinho. Com a palavra, Vereador Levi Soares. Declina. Com a 

palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Boa noite a todos. Eu 

questiono aqui através de Requerimento o Ministério da Saúde, sobre a falta de vacina varicela 

aqui em nosso município. Desde novembro está em falta essa vacina. Parece que o PT é a favor 

da vacina apenas quando lhe convém, quando está na oposição. Vou dar exemplo aqui da vacina 

da dengue que foi aprovada em março do ano passado e o regime petista não adquiriu a vacina 

importada e hoje a gente colhe os frutos aí de uma epidemia de dengue no Brasil. Lembrando 

que a vacina de varicela faz parte do PNE, que é o Programa Nacional de Imunizações. Concluir 

aqui presidente, falando sobre a Moção de Aplausos e Congratulações à fraternidade feminina 

Cruzeiro do Sul de Tatuí, em razão dos seus 55 anos de fundação. A Fraternidade Feminina 

Cruzeiro do Sul (Frafem), foi fundada em 1969. É uma entidade civil paramaçonica jurisdicionada 

ao Grande Oriente do Brasil e vinculada à Loja Maçônica Caridade Terceira. Agindo de forma 
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filantrópica, é formada por esposas, filhas, netas, viúvas e parentes de maçons, além de 

mulheres convidadas para auxiliar em atividades humanitárias. Em ações no município, a Frafem 

ressalta buscar desenvolver a fraternidade, apoiando pessoas de acordo com a necessidade e 

também entidades, como o Lar Donato Flores e o Cosc (Conselho Social da Comunidade). A 

Associação realiza diversos trabalhos em eventos e campanhas de arrecadação, bazares de 

usados e jantares, para contribuir na captação de recursos a outras associações. Durante o ano, 

a Frafem promove campanhas permanentes, e participa de forma ativa da Festa Junina e o 

Jantar Show de Prêmios em prol ao Lar Donato Flores. Ainda realiza campanhas com palestras e 

atividades específicas para conscientização, no salão do Lar Donato Flores, durante o “Outubro 

Rosa”, que busca prevenir o câncer de mama, e o “Novembro Azul”, que atua contra o câncer 

de próstata. Então parabéns à Fraternidade Feminina Cruzeiro do Sul, que agora nesse momento 

está comemorando seus 55 anos em uma Sessão Solene lá no templo da Caridade Terceira. Uma 

boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Villa Nova. 

Sinto que as coisas estão evoluindo, o senhor defendendo vacina nessa casa, fico muito feliz 

vereador. Com a palavra, vereador Maurício Enfermeiro. [VER. MAURÍCIO COUTO]: Boa noite a 

todos os vereadores, presidente, todos que estão aqui na casa, sejam bem-vindos, todos que 

estão nos acompanhando. Minha Moção nº 68 e 69/2024, Moção de Aplausos e Congratulações 

ao CREAS, Centro de Referência Especializado Assistência Social da cidade de Valparaíso-São 

Paulo. Nosso munícipe aqui de Tatuí se encontrava nessa cidade e atenciosamente foi amparado 

por essa cidade, por essa equipe, aonde o viu, orientou esse munícipe, alimentou-o, acolheu em 

toda sua essência, trazendo a esse cidadão esperança em reencontrar os seus familiares daqui 

de Tatuí. Então parabéns a toda essa equipe do CREAS de Valparaíso, que eles foram essenciais 

na vida desse cidadão e para a família que estava aqui em Tatuí com muitos anos esperando 

esse reencontro e que para essa família foi um milagre de Deus ter reencontrado o seu ente 

querido. Parabéns a toda equipe. E também quero falar sobre o Requerimento nº 761, falando 

sobre a questão da lâmpada LED. Tem feito muito Requerimento aqui na casa sobre a questão 

é das lâmpadas que se queimam e em cima dessa causa, eu queria questionar, requerer o 

prefeito sobre a questão da nota fiscal dessas lâmpadas, sobre o prazo de validade, quais foram 

a garantia que essas empresas passaram na compra? E sobre a validade dessas lâmpadas. Então 

fica aqui o nosso Requerimento. Deus abençoe a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: 

Obrigado vereador Maurício. Com a palavra, Vereador Marquinho de Abreu. [VER. ANTÔNIO 

MARCOS DE ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, 

senhoras e senhores uma boa noite a todos. Eu vim falar do meu Requerimento nº 765, aonde 

eu requeiro do ministro da Secretaria de Relações Institucionais, excelentíssimo senhor 

Alexandre Rocha dos Santos Padilha, que informe se foi creditado na conta da prefeitura de 

Tatuí, por meio do Ministério da Saúde o recurso no valor de R$ 500 mil para iniciar o tratamento 

de hemodiálise no município e qual conta. Eu vi aí nas redes, nas mídias sociais, nos meios de 

comunicação uma notícia em relação a isso e eu me pergunto o seguinte: se o serviço de 

hemodiálise não tem credenciamento no nosso município, como que o Ministério da Saúde 

manda um recurso de R$ 500 mil para ser usado nisso? Não foi eu que falei isso daí, falaram aí 

nos meios de comunicação. Então eu fiz essa solicitação para o ministro, para que responda 

aonde foi esse recurso depositado e para quê que foi depositado aqui em nosso município e eu 

vou voltar a falar isso em tribuna ainda novamente. E também fiz um Requerimento para o 

ministro Padilha, em relação ao arco cirúrgico aqui em nosso município. Ele esteve aqui em 

Tatuí, fez essa promessa de mandar esse arco cirúrgico para nossa Santa Casa de Misericórdia 
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de Tatuí, uma Santa Casa que está precisando muito desse arco C, então a gente fica na resposta 

do ministro. E também eu gostaria de dizer que hoje eu estive em São Paulo, na sede estadual 

do Republicanos e fiz a minha filiação no partido do Republicanos e quem abonou essa ficha foi 

o nosso presidente Roberto Carneiro, que é presidente Estadual do Republicano, estou muito 

esperançoso. Queria parabenizar e agradecer também ao presidente Eduardinho, que é o 

presidente do Republicanos aqui de Tatuí, de me apoiar e também agradeço ao governador 

Tarcísio por liberar vários recursos pelo governo estadual aos municípios aqui. E eu gostaria de 

dizer ao Eduardinho, que ele confiou em mim, é um projeto novo que nós vamos trazer para 

nossa cidade e somando forças junto o governador Tarcísio, junto com o vereador Eduardinho, 

junto aos partidos que vão fazer parte, vai ser uma união muito importante. E quero agradecer 

ao nosso presidente estadual que teve um carinho de estar presente nessa filiação que foi hoje 

em São Paulo e que deu cartas brancas para gente trabalhar no Republicanos. Muito obrigado 

senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: De nada vereador. Próximo a fazer 

o uso da tribuna, Vereadora Cíntia. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Nós 

colocamos diversos Requerimentos em conjunto, entre eles sobre a obra da ponte do Jardim 

Lírio. Mais um questionamento sobre a ponte porque eu fico inconformada com o tamanho da 

falta de capacidade do prefeito de administrar, se mesmo a gente ficando em cima da obra da 

ponte ela não anda, imagina se a gente parar de cobrar. Mais questionamento sobre a falta dos 

remédios; por qual motivo a prefeitura não está cumprindo as ordens judiciais e não está 

comprando os respectivos remédios? Nós cobraremos incansavelmente até que isso regularize. 

Até o prefeito entender que a saúde tem mais importância do que videozinho no Instagram 

mentindo. O próximo em conjunto, quantas e quais ruas e de quais bairros foram ou ainda serão 

contempladas com recapeamento através do crédito de empréstimo de R$ 30 milhões, obtidos 

junto ao Desenvolve São Paulo, já que no Portal da Transparência aparece só que será em locais 

diversos do município. Se houve processo licitatório? Quais firmas participaram? Enviar 

documentos comprobatórios, que é de suma importância. Que o prefeito traga essa 

transparência porque o dinheiro não é dele, é o dinheiro do povo, quem paga essa conta é o 

povo. Também sobre a Santa Casa de Misericórdia de Tatuí; por qual motivo o Portal da 

Transparência não está funcionando normalmente? Está desatualizado desde outubro de 2023. 

Eu coloco projeto de lei de transparência, os vereadores da base votam contra. Eu coloco 

Requerimento, eles pedem para procurar no Portal da Transparência, eu não estou entendendo 

o que eles estão tentando esconder. E o último e não menos importante presidente, só para 

concluir, a respeito da Emenda que foi enviada pelo deputado federal Vitor Lipe no valor de R$ 

1 milhão de reais para a reforma da cozinha da Santa Casa. Peço novamente, porque não foi 

enviado a proposta que foi enviada para o governo? Os documentos comprobatórios que foram 

enviados. Se o processo licitatório será realizado pela Santa Casa ou pela prefeitura? Se existe 

data prevista para o processo licitatório? Se será presencial ou online. Nós fiscalizaremos 

centavo por centavo, não só pelo fato de que o prefeito é ruim demais de serviço, mas porque 

a população merece que esse sonho saia do papel. Presidente, eu gostaria de deixar uma 

pergunta para o senhor: Quando será que o prefeito vai começar a amar e cuidar da população 

de Tatuí? Boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Cíntia. 

Com a palavra, Vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, 

membros da mesa, nobres pares, público que nos assiste presidencial pela Câmara TV. Gostaria 

aqui também falar sobre a Ponte do Jardim Lírio, eu estive no dia de hoje percorrendo algumas 

obras no município junto com o secretário João JJ, alguns bairros do município, vendo algumas 
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obras de recape, algumas obras de reciclagem de asfalto, que virá um asfalto novo. Enfim, 

algumas questões do município e também não menos ansioso do que os nobres pares, também 

fui verificar as obras da Ponte do Jardim Lírio. Uma grata surpresa ao que foi visto, as obras estão 

mais avançadas, com um volume maior de ações ali na parte inferior, confesso que quem passa 

ali por cima não tem dimensão do trabalho que está sendo feito ali por essa parte inferior, por 

essa parte de baixo da ponte ali nos pés e na parte do solo. Nós vimos ali algumas ações hoje de 

estacas, de ferragem o qual será o mesmo procedimento pelo que foi conversado com a equipe 

de trabalho ali durante alguns dias, para que então posteriormente possa ser finalizado essa 

reestrutura de concreto que foi mencionado no projeto que é necessário para reativar a ponte 

e voltar à normalidade ali daquele setor, daquela região do nosso município a qual tem 

dificultando tanto. Também reforço aqui também o pedido das manutenções e das ações de 

zeladoria também ali naquela região do Jardim Lírio, junto com a ponte e se faz necessário que 

nós revitalizamos ali também aquela região junto com a iluminação. Não só a parte de zeladoria, 

mas também com a nova iluminação de LED. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador Renan. Com a palavra, Vereador Paulinho Motos. 

[VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite, senhor presidente, membros da mesa, 

nobres vereadores, públicos que nos assiste, uma boa noite a todos, é uma satisfação estar aqui 

mais uma vez. Senhor presidente, eu sei que o tempo é curto, mas eu queria falar da questão 

dos asfaltos em nossa cidade, restauração de muitas ruas, asfalto novo, reciclagem, 

especificamente eu quero falar que do bairro Jardim Tatuí, que é próximo ali do clube de campo, 

onde vai ser asfaltado todas as ruas daquele bairro. E também aproximadamente 70 ruas que 

serão recapadas ou feito reciclagem que é asfalto novo. Também queria falar da Moção de 

Aplauso aqui ao nosso secretário Nicolau da saúde, a nossa secretária Fabiana Grec da zeladoria, 

meio ambiente e bem-estar animal, ao João JJ secretário de obras, secretária Elisângela da 

educação, que fizeram o trabalho ali o Dia D, do combate à dengue nos bairros Jardim Tóquio e 

adjacentes ali. Um trabalho muito bom, 78 pessoas, foi retirado um montante de 23 toneladas 

de materiais de descarte, então parabéns a toda equipe e aos funcionários que fizeram esse 

excelente trabalho. E para finalizar senhor presidente, eu queria falar de um funcionário da 

prefeitura, o nome dele é senhor José Reginaldo da Silva, que já desempenha como servidor 

público municipal há 28 anos e há 12 anos como encarregado da conservação das estradas rurais 

do nosso município. José Reginaldo da Silva, que é filho de José Maria da Silva e Maria das Dores 

da Silva, casado com a Margarete das Dores da Silva e pai de José Reginaldo da Silva Júnior. Essa 

homenagem é em razão do empenho, amor e execução de suas atribuições dentro da secretaria 

de obras e infraestrutura do município, em outros momentos no departamento de agricultura, 

sendo um grande exemplo a ser seguido, líder em sua essência, executando suas atividades 

muitas vezes com poucos recursos mecânicos, mas exercendo um serviço de extrema excelência 

junto com a sua equipe. Então nós queremos parabenizar aqui o nosso amigo José Reginaldo da 

Silva, que faz um excelente trabalho ali nessa pasta e que ajuda muito a nossa cidade, um 

funcionário que há 28 anos senhor presidente faz esse trabalho e há 12 anos como encarregado 

liderando uma equipe e eu queria pedir uma salva de palma, ele está aqui nessa noite, um 

funcionário exemplar. E se possível presidente, depois a gente tirar uma foto com ele, que 28 

anos na prefeitura não é para qualquer um. Muito obrigado senhor presidente. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Pois não nobre vereador. Depois de fazemos as votações, o vereador 

Leandro também pediu para que nós fizéssemos umas fotos também com homenageados por 

Moção de Aplausos, de autoria do Vereador Leandro também. Então depois de votarmos 
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vereador Paulinho, daí paralisamos a sessão. Com a palavra vereadora Micheli Vaz. [VER. 

MICHELI VAZ]: Boa noite a todos. Também vou me candidatar tá Pepinho, já que é o Dia 

Internacional da Mulher, nós estamos comemorando, também estou aí na fila. Boa noite a 

todos. Brincadeira, você tem meu voto Paulinho. Boa noite a todos mais uma vez. Senhor 

presidente, eu queria falar do dia 8 de março, o tempo é curto, muitos Requerimentos, muitas 

coisas boas para contar, mas não vai dar tempo. Então eu quero falar do dia 8 de março, Dia 

Internacional da Mulher, quero parabenizar todas as mulheres que estão aqui na câmara, todas 

as funcionárias, o público presente, a participação feminina, eu quero parabenizar as vereadoras 

como eu já disse e eu quero deixar relatado, eu sou a décima primeira vereadora eleita, depois 

vem a Luzia, décima segunda não é Luzia? Nós estamos aqui para fazer história, nós entramos 

para a história da cidade. Eu quero dizer senhor presidente, que para mulher não é fácil ela fazer 

parte da política; por muitos anos a política, ela teve uma predominância masculina, mas hoje 

nós temos uma participação feminina. Ainda não é fácil, nós nos deparamos com situações até 

mesmo ridículas pelos corredores, mas nós estamos aqui para enfrentar, eu estou aqui para 

enfrentar. A gente não tem medo de cara feia e nem de voz alta, nós estamos aqui para 

conquistar o nosso direito, para levantar a voz e falar aquilo que foi nos colocados. Também 

senhor presidente, queria parabenizar o grupo de mulheres na pessoa da Jô Moura, a 

idealizadora do projeto MCE, é nós acabamos de realizar na Praça da Matriz a primeira feira de 

mulheres empreendedoras e foi um verdadeiro sucesso. Nós começamos ali fazer o 

cadastramento das mulheres empreendedoras e tomou-se uma proporção muito grande, então 

nós tivemos 54 estantes de mulheres empreendedoras em diversas áreas, alimentação, 

cosméticos, estética, saúde, vendas de roupas, de sapatos, área Kids, joias, acessórios... Então 

foi um verdadeiro sucesso. Eu quero parabenizar a Jô que teve a frente também, nós estivemos 

ali organizando essa feira e que essas mulheres continuem trabalhando e que mais mulheres se 

junte a nós na questão do empreendedorismo e na questão política também. Faço um convite 

para as mulheres, venham fazer parte da política, nós também precisamos estar atuando nessa 

área, boa noite. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereadora Micheli. Com a 

palavra, Vereador Márcio do Santa Rita. [VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Boa noite 

senhor presidente, membros da mesa, nobres pares, público presente, público que nos assistem 

pela TV Câmara. Também cumprimento aqui o Élcio, onde eu cumprimento todos os que vieram 

aqui da região sul da cidade. Quero falar referente a um Requerimento de minha autoria, nº 

727/2024,  Requer do Senhor Prefeito, para que informe a esta Casa Legislativa sobre os carnês 

de IPTU: Já estão sendo entregues os carnês de IPTU/24 em nossa cidade? Todos receberão os 

carnês antes do dia 15/03, para que possam usufruir dos descontos? Por que os carnês não 

foram entregues com vinte ou trinta dias de antecedência, para que as pessoas pudessem se 

programar quanto aos pagamentos? É importante que as pessoas tivessem recebido esses 

carnês aí com 20, 30 dias de antecedência ou melhor até em janeiro, quem quisesse pagar em 

janeiro, poderia pagar em janeiro fevereiro, até o vencimento. Isso seria um meio também dos 

cofres público recebeu um dinheiro, muito se fala que não tem dinheiro o cofre público senhor 

presidente, não seria importante o carnê ter sido impresso? Agora tem residência que não 

recebeu, eu mesmo não recebi ainda do meu imóvel, então fica difícil. E quero falar também do 

Requerimento nº 726/2024. REQUEIRO À MESA, ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, 

digne-se oficiar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, juntamente com os órgãos 

competentes, para que informe a esta Casa Legislativa: Quem faz o controle do ponto dos 

funcionários dos ecopontos, os horários de entrada e saída, faltas, atrasos e horas extras? 
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Quantos funcionários há em cada ecoponto? Qual o horário de cada um desses funcionários 

(entrada e saída)? Pasmem, infelizmente é o que nós vivemos dentro da nossa cidade, você já 

viu você trabalhar em uma empresa e você ficar com a sua folha de ponto, você marca sua hora 

de entrada e sua hora de saída, você marca senhor presidente a sua presença, você fica com a 

sua folha de ponto, você marca sua entrada e sua saída, até que eu sei e que eu tenho 

acompanhado, tenho ido em vários ecopontos, os funcionários entram às 7 horas e saem meio-

dia, eu não sei que horário que é esse que estão fazendo, a secretária de meio ambiente, que é 

os ecopontos, a responsabilidade é da secretária do meio ambiente e aonde também ocupa a 

secretaria de zeladoria, uma secretária para dar conta de duas secretaria? É quase impossível 

isso, porque uma secretaria já não é fácil de um secretário ter um controle da situação, imagine 

duas secretaria senhor prefeito, por isso que a nossa cidade está perdida de mato, por isso que 

a nossa cidade está da maneira que se encontra, vocês que estão presentes, vocês sabem o que 

eu estou falando. A situação está bastante complexa e complicado senhor presidente, é os 

quatro cantos da cidade reclamando. Oh senhor prefeito, não tem pessoas que só possa nomear 

como um secretário para que possa dar conta do recado? E essa questão também do funcionário 

ficar com a folha de ponto, ele marcar a hora de entrada e a hora de saída também não está 

certo, porque se ele chega às 8 horas, será que ele carca as 8 horas? Se ele chega às 9 horas, ele 

marca as 9? Faço essa pergunta senhor presidente, isso não está certo. Ele marcar hora extra 

que ele faz, está certo isso? Alguém já trabalhou em alguma empresa aí e o proprietário, o 

gerente, ou o encarregado da empresa da folha de ponto para você e você vai matar sua hora 

de entrada, sua hora de saída, as horas extras que você vai fazer, é você que marca? Infelizmente 

nós estamos sabe o quê? Largados. Infelizmente não tem administração essa cidade, ruim de 

serviço esse prefeito e sua equipe, infelizmente. É uma colocação desse vereador que fala em 

prol da cidade tatuiana, nós não merecemos, nós pagamos por isso e queremos uma resposta 

do poder executivo. Muito obrigado e uma boa noite a todos. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado vereador Márcio do Santa Rita. Com a palavra, Vereador João Éder. [VER. 

JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Quero fazer uso dessa tribuna hoje inicialmente, 

para fazer um pedido em nome da população da Vila Santa Luzia senhor presidente. Quatro 

meses que a Vila Santa Luzia está na escuridão, a Rua Antônio Vessa Araújo, que é a rua da Igreja 

Católica do bairro, também a Rua 10 de Maio, quatro meses, desde o dia três de novembro de 

2023. Em dezembro fazia um mês que que havia ocorrido esse problema com a iluminação, vim 

até a tribuna, solicitei o atendimento e passado mais três meses ainda a população do bairro 

convive com a escuridão. Aqui a gente traz o pedido e o anseio da população, é a população da 

Vila Santa Luzia que está passando dificuldade, que está passando medo no período noturno, 

por estar convivendo com a escuridão. A gente não está falando aqui à toa, a gente está falando 

porque o povo lá está sofrendo e está gritando e a gente espera uma atenção em relação a isso, 

porque embora seja repetitivo o assunto, é necessário que seja pontuado. Também eu quero 

colocar aqui a respeito do recapeamento de três ruas ali da Vila Esperança: Angelim Liberato 

Ciole, Francisco Moreira Sá e José Afonso Tricta. Senhor presidente, dia nove de março de 2023, 

se tornou lei municipal através de um projeto de lei aprovado nessa casa. Nove de maio, ou seja, 

um ano completou na semana, que passou nesse final de semana, fruto de um convênio e até o 

momento já é o sexto Requerimento que nós estamos protocolando nessa casa, pedindo 

explicações à prefeitura, porque seis Requerimentos, um ano, três duas super importantes, que 

recebam essa atenção lá na Vila Esperança. Também quero deixar aqui registrado os parabéns 

a todas as mulheres, tanto vereadoras, quanto colaboradoras aqui na Câmara Municipal e 
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também registrar, vereador Paulinho fez a Moção ao Reginaldo, com certeza uma Moção muito 

merecida, um funcionário aí que realmente se dedica. A gente sempre se encontra nas estradas 

da vida aí não é Reginaldo? Vendo as estradas do nosso município e realmente faz um trabalho 

com muita dedicação. Obrigado. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado vereador 

João Éder. Coloco em votação os Requerimentos. APROVADO por 16 votos. Em votação as 

Moções. APROVADA 16 votos. Sei que os senhores vão pedir a paralização, antes da paralização 

eu só queria colocar algo a nível de informação à nossa população e a todos os vereadores 

presentes. Há quatro dias atrás o governo federal anunciou através da PAC, quatro 

equipamentos para Tatuí, anúncio que veio através da pasta da secretaria de relações 

institucionais da presidência do ministro Alexandre Padilha, que inclusive nos honrou nesta 

Câmara Municipal, escolhendo Tatuí para sediar o encontro de vereadores e vereadoras com o 

ministério das relações institucionais do interior paulista, escolher o Tatuí para isso. Quais são 

esses equipamentos: Uma escola em tempo integral, a primeira escola municipal de Tatuí em 

tempo integral, uma creche para escola tipo um, uma UBS nível um, porte um e uma UBS porte 

quatro. Juntos esses investimentos podem chegar até R$ 30 milhões de reais, os quatro já estão 

confirmados para Tatuí, vindas do governo federal e também da articulação aqui desta casa. A 

escola em tempo integral tem cinco salas de aula, ensino fundamental, até 350 alunos em dois 

turnos, matutino e vespertino, 175 alunos em período integral e a metragem de construção da 

área construída, mais área aberta, coberta, está quase três mil metros quadrados, nós estamos 

falando de um equipamento de fato gigantesco vereador Fábio Menezes, que fazia sete anos 

que Tatuí não recebia nada do governo federal, depois de sete anos, é uma boa área. Vou até 

falar depois, o senhor tem razão. Creche, uma creche para 376 crianças em dois turnos, com 

quatro salas e a capacidade de até 376, valor médio do projeto R$ quatro milhões de reais. O 

valor da escola integral mede R$ 9,2 milhões de reais. O terreno, o tamanho do terreno mínimo 

para creche, 2.400 metros quadrados vereador Paulinho, as UBSs, a UBS porte quatro, eu estou 

falando em 1.500 metros quadrados, porte quatro, é uma UBS, eu acho que é a maior UBS que 

Tatuí vai ter, essa porte quatro e daí uma UBS porte um, de 584 metro quadrado. A UBS porte 

quatro, pode ter até quatro equipes da estratégia saúde família e quatro equipes da saúde bucal 

por município. Nós estamos falando de um revestimento de quase R$ 30 milhões de reais do 

governo federal para Tatuí. Então em nome do poder legislativo e em nível de informação, 

primeiro agradecimento ao governo federal, ao Ministro Padilha, que esteve aqui nesta casa, 

agradecer inclusive os vereadores que estiveram em conjunto para essa é importante conquista 

que conseguimos para Tatuí. E a segunda coisa, que já solicitamos vereador Paulinho que é da 

base, outros vereadores são da base, para que o governo de Tatuí priorize com esses 

equipamentos, a periferia de Tatuí e especialmente a zona sul e a zona norte de Tatuí. A Zona 

Sul, Santa Rita e arredores e a zona norte, que é o Vila Angélica e arredores, porque são regiões 

que estão com crescimento populacional enorme, o bairro Santa Rita nós estamos falando em 

24 mil pessoas e nós temos apenas quatro equipes de saúde da família, que não dá nem na 

metade da cobertura da saúde básica do bairro. Então esse equipamento, principalmente a 

maior UBS, caberia muito bem ali, mas os médicos vindo do Mais Médicos e a zona norte tem 

que vir, que é menos gente morando, mas tem um crescimento grande, é uma UBS menor, de 

repente uma creche a mais ou a escola do tempo integral para lá, que nós temos um loteamento 

novo ali com mil casas ali, não é verdade? Na zona norte, que é Vila Angélica, arredores, 

Gonzaga, Jardim Juliana, Jardins de Tatuí, Vilinha, toda aquela região. Então já fica uma 

solicitação nesse sentido. Só mais uma questão a nível de informação aos senhores vereadores, 
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que inclusive explicando a fala do vereador Marquinho. Foi articulado um recurso de R$ 500 mil 

reais para saúde de maneira aberta, obviamente aqueles que articulares esse recurso e está na 

conta da prefeitura desde a semana passada, a prefeitura acabou de mandar um projeto de 

decreto adicional aqui, nº 11/2024, qualquer vereador pode ver aqui nessa casa e vê que o 

recurso é aberto. Obviamente quem articula quer indicar para onde vai, a nossa Indicação é para 

que vá para botar de pé um centro de hemodiálise. Agora tem toda a parte do credenciamento, 

etc e tal. O que nós temos que mobilizar esta casa inclusive, é que o estado, a parte do estado 

de credenciamento que está faltando, da Secretaria de Saúde, nós não queremos nem o dinheiro 

do estado, dinheiro tem, credenciamento do Governo Federal tem, Municipal tem, nós só 

queremos que eles coloquem o credenciamento do centro de hemodiálise na mesa do 

Ministério da Saúde, porque recurso tem e está tudo pronto. Então é isso que a gente precisa, 

o estado se mobilizar com o gerenciamento e daí obviamente, a partir disso, a Prefeitura de 

Tatuí consegue usar esse recurso se assim o quiser obviamente para o centro de hemodiálise. 

Pois não vereador. [VER. RENAN CORTEZ]: Só para todos termos ciência, esse repasse no valor 

de R$ 5000 mil que o senhor está mencionando aí, eu também tenho uma Indicação no mesmo 

valor e não há confronto de Emendas, seria essa Emenda que o senhor viabilizou. Eu tenho um 

Emenda no mesmo valor e é também para saúde, esse pedido de crédito adicional, não é a 

mesma coisa. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Não seria. Eu fiz o anuncio em dezembro 

desse recurso, não é emenda, é convenio. Questão de ordem, vereador Marquinho. [VER. 

ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: É só para informar a nossa população, que quem credencia 

serviço de hemodiálise no município de Tatuí através do SUS é o governo federal, é o Ministério 

da Saúde. Não existe credenciamento do SUS de alta complexidade a nível estadual. Então o 

senhor vai me desculpar presidente, eu tenho 30 anos de saúde. Então não tem 

credenciamento, hemodiálise é Ministério da Saúde do Brasil. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Então eu vou explicar para o senhor rapidamente e a população é importante que 

saiba. A saúde em geral, ela tem três mesas, ela tem que passar município, estado e união, os 

três inclusive tem responsabilidades com a saúde. No caso do centro de hemodiálise aqui, o 

município mandou a diretoria regional de saúde, que é um órgão do estado. Eu tenho o 

protocolo da Secretaria de Saúde mandando para o estado, o credenciamento do município que 

são das questões relacionadas a alvará de vigilância, funcionamento. Dois: Qual que é o papel 

do estado vereador Paulinho, que o vereador Marquinho não está deixando o senhor ouvir. Qual 

que é o papel do estado: o papel do estado é botar na mesa com o Governo Federal para que 

haja o credenciamento também ao Governo Federal. Qual que é o problema: o estado não 

coloca na mesa com o Governo Federal, esse é o problema que nós estamos vivendo hoje, nós 

temos que falar as claras pro povo, não adianta, o estado não bota. Agora eu tenho certeza que 

o vereador Marquinho, que acabou de entrar no Republicanos, que é o partido do governador 

e o governador vai destravar isso, com certeza o vereador vai ajudar isso. A culpa hoje de nós 

não temos é o estado e nós queremos, nós temos que falar a verdade, não pode ficar enrolando, 

não vamos enrolar. É o estado, eu tenho o protocolo da prefeitura. Questão de ordem, vereador 

Paulinho. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Obrigado senhor presidente. Eu queria 

só registrar uma coisa aqui senhor presidente, que os ecopontos como algum vereador falou 

sobre os relógios de marcação; chegaram os relógios que vão estar indo nos ecopontos da 

cidade. E que a gente não pode falar que os funcionários concursados são desonestos não é 

Carioca? Eu acredito que a maioria dos funcionários públicos são honestos. Então senhor 

presidente, só para registrar aqui, os relógios do ponto chegaram e vão ser instalados nos 
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ecopontos e aí para não ficar essa dúvida, dando a impressão que o funcionário público é 

desonesto. E queria parabenizar o senhor pelas reivindicações ao governo federal e deixar claro 

também que como o senhor disse, na área da Vila Angélica lá, está saindo mais um 

empreendimento e depois mais um e depois mais um e depois mais um. E aí principalmente a 

saúde e a educação está ficando para trás e também algumas obras de drenagens, que em outras 

gestões passava o pano e não fazia nenhuma boca de lobo e aí a água fica empoçada e a pessoa 

não consegue nem entrar na casa, então esses novos empreendimentos vão ter drenagem nas 

ruas. Obrigado senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito. Eu vou pedir 

a questão de ordem ao vereador Fábio e Márcio. Pois não vereador Fábio. [VER. FÁBIO 

MENEZES]: Senhor presidente, senhores vereadores. Gostaria de parabenizá-lo pela conquista 

desses quatros equipamentos tão importantes para nossa cidade, escola integral, mais creches, 

mais duas UBS. Então a saúde vai estar bem atendida e a educação bem atendida. E nós ficamos 

contentes também, que pelo anúncio agora, esses equipamentos serão terminados a construção 

o ano que vem. Então com certeza esses equipamentos vão funcionar sem falta de material, ano 

que vem eles vão funcionar sem falta de funcionários, sem falta de papel até para as pessoas se 

deitarem nas UBS e as escolas com a merenda de acordo com que as crianças merecem. Ano 

que vem se Deus quiser teremos tudo isso. Parabéns senhor presidente. [PRES. VER. EDUARDO 

DADE SALLUM]: Obrigado vereador Fábio Menezes. Questão de ordem, Vereador Márcio. [VER. 

MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado pela questão de ordem senhor presidente. 

Também fico feliz de ter essa notícia através do governo federal, através do Padilha esteve aqui 

em nossa cidade e dizer que tudo que é bom é bem-vindo. Eu acredito que vai ser muito bom 

para nossa cidade e também não porque sou morador da região sul da cidade, como você 

acabou de dizer, a quantidade de pessoas que tem naquela região, uma unidade somente 

naquela região não é o suficiente, uma demanda enorme, os funcionários ficam tombando um 

no outro lá dentro, não existe uma manutenção adequada dentro do próprio prédio da unidade, 

que já foi feito já há muitos anos atrás. E dizer como você disse, o aumento da população 

naquela região, não somente o Alto da Boa Vista ali, para todos que ainda não sabem, a primeira 

etapa são 900 lotes e aí tem mais a segunda etapa, mais 900. Vai dar aí quase duas mil unidades 

ali em lotes, vai ter as casas que vão ser construída também em um projeto também que engloba 

o governo federal. E também tem, para quem não conhece a região, também o Parque das 

Flores, que já foi liberado, já está em obra também a primeira etapa e a segunda etapa também 

que vai chegar lá na entrada do bairro Jardim Gramado. Então breve aí nós vamos ter aquela 

região ali quase ali 40 mil habitantes naquela região. Então uma unidade de saúde já não está 

suportando mais. Até inclusive tem médico que poderia estar atendendo mais vezes lá durante 

a semana e não atende por não ter um espaço realmente adequado. E quero dizer aqui que a 

gente sempre quer o melhor da nossa cidade, a gente não quer ver uma cidade quanto pior 

melhor por questão política, isso é usado muito das vezes em palavras de pessoas que não tem 

entendimento daquilo que a gente quer para nossa cidade, porque quando existe um tempo 

perdido, infelizmente a gente não recupera mais, infelizmente. E quero dizer como foi falado 

referente ao Requerimento que não é questão de ordem. Mas enfim, como foi falado pelo nobre 

vereador Paulinho, eu não estou aqui dizendo que o funcionário não presta um bom serviço, 

mas eu estou dizendo assim: uma folha de ponto, seja na questão do privado ou na pública, isso 

não é conveniente, nenhum funcionário. Você teria uma empresa e daria a folha de ponto para 

o seu funcionário e ele marcar a hora que ele entra, a hora que ele sai? Isso não é, viu, pode ser 

até legal, mas acho que ele é totalmente imoral a situação senhor presidente, eu acho que tem 
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que ter alguém que marca o ponto, se não tem o relógio, poderia estar passando alguém lá e 

verificando, acompanhando os trabalhos, porque isso é importante, não somente para o 

funcionário, mais para nossa sociedade que paga os seus impostos, entendeu. Eu tenho um 

grande relacionamento entre os colaboradores públicos da nossa cidade e aqueles que a gente 

realmente vê que não desempenho bom trabalho a gente chega no seu superior e a gente 

conversa para que ele possa melhorar, essa é a nossa intenção e a gente quer ver uma cidade 

cada vez melhor, não quanto pior melhor, porque isso é um retrocesso para nossa cidade. Muito 

obrigado pelo aparte. E parabéns para todos os envolvidos aí. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Vereador, antes que gente paralisar a sessão, vereador Marquinho está mais calmo, 

vereador, eu vou abrir a questão. Calma, vamos falar com respeito, nós somos representante 

do povo, calma. Eu vou abrir para o senhor de novo a questão de ordem, eu vou quebrar o 

regimento aqui para abrir para o senhor e o senhor fala na questão de ordem e a gente paralisa 

a sessão, pode ser vereador? Eu só peço que o senhor não se e seda porque nós não estamos 

brigando vereador, nós estamos defendendo o mesmo lado né? Nós queremos o centro de 

hemodiálise para cá. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Eu só não quero que o senhor não 

fala bobagem aí dizendo que credenciamento é do governo estadual. Eu acho que o senhor tem 

que se retratar, credenciamento é governo federal. O que pode se fazer pelo governo estadual, 

que passa em bipartite, tripartite é compra de serviço, não credenciamento. Você tem que ter 

um histórico, uma firma, tem que ter um histórico de seis meses e afirma solicitar o 

credenciamento do serviço junto ao governo federal. É isso eu quero explicar para a população. 

Se a gente está falando que secretaria do estado faz credenciamento, não faz credenciamento, 

quem faz credenciamento é Ministério de Saúde em Brasília. A firma pede a solicitação, o serviço 

que ela tem que apresentar por seis meses e pede o credenciamento da empresa junto ao 

Ministério de Saúde para compra de serviço, é isso que eu queria falar senhor. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Eu acho que é uma questão só de jogo de palavra. Então para 

concluir vereador, eu só vou dizer uma coisa: quem coloca na mesa Tripartite é o estado, porque 

a prefeitura já fez a parte dela, o estado não fez a parte dele de colocar na mesma tripartite, 

avaliando que é possível a compra do serviço, não fez isso. O governo federal já se propôs em 

atos extraordinário, deixar a necessidade da série histórica da empresa para que Tatuí seja 

beneficiada extraordinariamente. Daí quando começamos articular isso, veio uma outra 

resposta do poder público aqui do município, me disseram assim: “Mas não tem dinheiro”. 

Agora tem dinheiro. O que está faltando? Está faltando o estado simplesmente colocar na mesa, 

é só isso que nós queremos. A superintendente do Ministério da Saúde nos disse: “Estou 

solicitando para que o estado coloque na mesa só”. É só isso, porque eu tenho aqui a antiga 

secretária Roseli protocolou a DRS, tudo que precisava do município aqui protocolou a DRS e a 

partir disso, nós temos que. A gente só não quer que o estado faça nada, a gente só quer que o 

estado coloque na mesa, porque não tem como o município colocar na mesa entre o governo 

federal e o governo do estado, quem tem que colocar é o governo do estado, só isso que nós 

queremos. Não queremos R$ um centavo do governo do estado, não queremos nada, só 

queremos que eles não atrapalhem Tatuí. então é o que eu estou contando para o senhor, eu 

garanto para o senhor, garanto o estado vereador, que eu garanto do governo federal, que não 

vai precisar de seis meses por ato extraordinário do governo federal e daí nós temos o centro 

de hemodiálise mês que vem em Tatuí aberto. Eu garanto do governo federal, eu tenho a palavra 

da ministra para mim vereador. [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Doutor Carlos da DRS 

esteve aqui presente, junto comigo visitando a clínica e ele diz o seguinte, que há uma 
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possibilidade de comprar sim serviços da clínica, isso foi falado e tinha várias pessoas juntas, 

pelo estado. Eu luto por isso, a gente precisa, todo mundo luta por isso, eu acho que todo mundo 

é favorável ao serviço de Hemodiálise aqui em Tatuí e a gente precisa, agora é o que eu falo, 

credenciar é Ministério da Saúde, é Brasília, é ele que tem que credenciar. Agora o governo do 

estado se a uma possibilidade e comprar serviço, o doutor Carlos falou que compraria o serviço. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: E está protocolado pela prefeitura, a prefeitura 

protocolou na DRS e a DRS não bota na mesa com o ministério da saúde, é esse o problema. Nós 

estamos acordado vereador, por Tatuí a gente até se une, nós somos de bandeira diferente, mas 

a gente se une por Tatuí. vamos paralisar a sessão por cinco minutos para a gente fazer as fotos. 

Vamos reiniciar a sessão. Requerimentos ao senhor Prefeito: nº 652 a 705, 707 a 739, 741 a 749, 

751 a 762, 764, 767 a 769 e 771 a 789/2024; Requerimentos às comissões: nº 706, 740, 750, 

763, 765, 766, 770 e 790/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura do 

Projeto de Lei nº 9/2024 do Executivo; Projeto de Lei nº 5/2024 do Legislativo e o Veto Total ao 

Autógrafo 9/2024, referente ao Projeto de Lei nº 50/2023, do Legislativo. [1º SEC. VER. RENAN 

CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 9/2024. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe 

sobre a criação do fundo Municipal do Turismo - FUMTUR e dá outras providências. *Projeto de 

Lei nº 5/2024. – Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: Institui no calendário Oficial do Município de 

Tatuí a “Feira de Mulheres Empreendedoras” e dá outras providências. *Veto Total nº 1/2024 

ao Projeto de Lei nº 50/2023. – Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Veto Total ao 

Autógrafo n°009/2024. - Dispõe sobre Hospitais e Maternidades ofereçam aos pais de recém-

nascidos curso e treinamento para Socorro em caso de Engasgamento e Prevenção de Morte 

Súbita. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Que o senhor secretário proceda à leitura dos 

Votos de Pesar desta sessão. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas 

famílias de: VALDIR BENEDITO SANTOS DE OLIVEIRA. Autoria: Valdir Proença; HELOÍSA SILVIA 

SALLUM. Autoria: Eduardo Sallum e Renan Cortez; CECÍLIA PRESTES ARRUDA. Autoria: Cíntia 

Yamamoto, Fábio Villa Nova e Renan Cortez. PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Um minuto 

de silêncio como homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo 

a tratar, em nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. 

Agradecendo a todos os vereadores e vereadoras que se fizeram presente, ao público que se fez 

presente aqui na câmara, mas também nos acompanhou pelo YouTube e pela TV Câmara e 

agradecer ao servidores públicos desta casa que fizeram possível esta sessão, em nome de: 

Adilson Fernando dos Santos, Agnaldo José Teles, Aparecido Donizete Ribeiro. Obrigado e uma 

boa noite a todos. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício 

Tancredo Neves, aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 11 de março de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 
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RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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Câmara Municipal de Tatuí, 18 de março de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Tatui. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar HYPERLINK 
"https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=7PG1P616HSF0WN0B"?chave=7PG1P616HSF0WN0B, ou 
vá até o site https://tatui.siscam.com.br/documentos/autenticar  e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 7PG1-P616-HSF0-WN0B
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